

Warnhinweise DE

Lese Sie die Sicherheitsvorkehrungen sowie die Bedienungsanleitung sorgfältig durch, bevor Sie das Gerät einschalten.

Das Gerät sollte auf einem sicheren, festen Untergrund aufgestellt werden.

Verwenden Sie die TBOX Competition mit dem optional erhältlichen Steckernetzteil (Art. 13620-2) nur an einer Netzspannung mit 100-240 V~/50 Hz.

Das Gerät darf erst an das Stromnetz angeschlossen werden, nachdem alle Kabel ordnungsgemäß angeschlossen sind.

Ziehen Sie das Steckernetzteil aus der Steckdose, zur sicheren Netztrennung bei Gefahren.

Ziehen Sie das Steckernetzteil, bevor Sie das Gerät reinigen. Benutzen Sie zur Reinigung ein trockenes Tuch.

Setzen Sie das Gerät keiner direkten Sonneneinstrahlung aus.

Heizung oder Wärmequellen, die dem Gerät zu nah sind, können ebenfalls zu Fehlfunktionen oder Beschädigungen führen.

Die Umgebungstemperatur des Gerätes sollte 40 °C nicht übersteigen.

Das Gerät darf nicht in Räumen mit hoher Luftfeuchtigkeit aufgestellt werden, da Kondenswasser zu Fehlfunktionen oder Beschädigungen führen können.

Vermeiden Sie den Kontakt des Gerätes mit Wasser oder Feuchtigkeit.

Reparaturen dürfen nur durch qualifiziertes Fachpersonal erfolgen.

Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren!

Warnhinweise EN

Read carefully the safety precautions and the operating manual before turning on the device.

The device should be placed on a stable, firm surface.

Dispose the TBOX Competition with the optional power supply (Art. 13620-2) only at a mains voltage of 100-240 V~/50 Hz.

The device may only be connected to the power supply after all cables were successfully connected.

In case of danger, unplug the power supply off the outlet to ensure absolute safety.

Unplug the power supply before cleaning the device. Use a dry cloth for cleaning.

Do not expose the device to direct sunlight.

Heaters or heat sources that are too close to the device can cause malfunctions or damage.

The ambient temperature of the device should not exceed 40 °C.

The device must not be placed in areas with high humidity, as condensation can lead to malfunctions or damage.

Avoid contact of the device with water or moisture.

Repairs may only be carried out by qualified personnel.

Keep out of reach of children!